
Protokoll der Fachschaftssitzung Neurowissenschaften 

 

Datum: Donnerstag, den 26.10.2017 

Ort: Fachschaftsraum, Anatomie, 2. OG 

Beginn: 18 Uhr 

Ende: 20 Uhr 

 

Anwesende: Gesa Dinges, Rebecca Figge, Michael Bell, Anna Jürgensen, Magdalena 

Springer, Daria Wnuk-Lipinski, Anna König, Sophia Schröder, Ilona Vieten, Sevim Kôroglu, 

Sebastian Lammers 

Schriftführung: Victoria Schuckel 

 

1) Weihnachtsfeier 
 

Die Weihnachtsfeier soll am Freitag, den 15. Dezember 2017, um 18 Uhr stattfinden. 

Da letztes Jahr sehr viele da waren, wird überlegt, die Weihnachtsfeier dieses Jahr im 

Aufenthaltsraum in der Anatomie zu feiern. Frau Lück, die Sekretärin von Professor 

Schröder, wird von Sevim kontaktiert. Die Weihnachtsfeier soll auf der Internetseite 

angekündigt werden. Wie letztes Jahr wird die Fachschaft Glühwein, Plätzchen und 

Lebkuchen bereitstellen. Den Einkauf übernehmen Sevim, Daria und Gesa. Vicky 

fragt die Fachschaft der Biologie, ob wir uns deren Heizplatten zum Erwärmen des 

Glühweins ausleihen können. Um eine Spotify Playlist mit einer bunten Mischung aus 

Weihnachtsliedern kümmert sich Daria. Daria und Sebastian bringen ihre Boxen mit. 

An dem Abend findet außerdem (Schrott-)Wichteln statt. Das bedeutet jeder, der zur 

Weihnachtsfeier ein Geschenk mitbringt, darf mitmachen und sich eins der anderen 

Geschenke ausssuchen.   

 

2) Umfrage 
 

Um den Studiengang verbessern zu können, soll eine Evaluation vorbereitet werden. 

Ziel ist es, dass die Studenten jedes Semester Kritik am Studiengang loswerden 

können und Anregungen und Verbesserungsvorschläge teilen können. Die Umfrage 

soll aus etwa 10 Fragen mit wenig Text und genug Platz für genauere Erklärungen 

bestehen. Die Fragen sollen dabei offen und weniger spezifisch sein. Bei den meisten 

Fragen soll als Antwort eine Bewertung von „trifft voll und ganz zu“ bis „trifft gar nicht 

zu“ getroffen werden, die bei extremer Punktzahl begründet werden soll. Die Umfrage 

soll in regelmäßigen Abständen wiederholt werden (z.B. einmal im Semester) und auch 

ein Feedback über die Module liefern. Da an der Umfrage bei der Alumniveranstaltung 

nur 3 Personen teilgenommen haben und die Evaluation daher nicht erfolgreich war, 

wurde vorgeschlagen, die neue Umfrage online anzubieten. Eine Möglichkeit wäre 

SurveyMonkey. Da Anna Evaluationen für die Mat.-Nat. durchführt, können wir zum 

Erstellen die Software Ihres Arbeitgebers nutzen. Es wird zwar eine gemeinsame 

Umfrage für Bachelor und Master geben, aber die Ergebnisse sollen in Bachelor und 

Master unterteilt werden. Um die Ausformulierung der Fragen und Vorbereitung der 

Evaluation kümmern sich Michael, Anna, Gesa und Vicky. 

 



 

 

3) Internetseite 
 

An dem 8. November findet um 16 Uhr ein Treffen im Fachschaftsraum statt, um über 

die Neugestaltung der Internetseite zu arbeiten. Ansprechpartner für die Internetseite 

sind Sebastian, Sophia und Vicky. 

 

4) Wahlen 
 

In der Woche vom 11. bis 15. Dezember 2017 finden die Wahlen statt. Mitte November 

sollen dafür die Kandidaten vorgeschlagen werden. Gewählt wird der 1. Vorsitzende. 

Die Personen mit den 2. und 3. meisten Stimmen werden Vertreter und Kassenwart. 

Da Kandidaten aus dem Bachelor gewünscht wären, wird im Bachelor nochmal 

nachgefragt, ob nicht jemand Interesse hätte. Um eine größere Wahlbeteiligung zu 

erreichen, soll ein Werbetext verfasst werden und eine Infomail über den 

Fachschaftsverteiler geschickt werden.  Für den Prüfungsausschuss der Bachelor fehlt 

ein Vertreter für die Studierenden. Unter den Bachelorstudenten wird daher nochmal 

gefragt, ob sich jemand bereit erklärt, Mitglied im Prüfungsausschuss zu werden. 

Interessenten sollen eine Mail an Sebastian schicken. Die studentische Vertretung im 

Prüfungsausschuss der Master ist Sevim. 

 

5) Alumni 
 

Die Alumniveranstaltung ist nächstes Jahr für Freitag, den 26. Oktober 2018, um 10 

Uhr geplant. Da die Studenten des 5. Semesters bei der Alumniveranstaltung ihre 

Poster vorstellen, um diese Zeit aber wahrscheinlich Vorlesungen stattfinden, soll der 

Termin nochmal überarbeitet werden. Die Veranstaltung soll eventuell ein wenig 

umstrukturiert und interessanter gestaltet werden. Das zeitliche Limit von 20 Minuten 

pro Vortrag ist gut. Die Kritikrunde soll aber in Zukunft intern stattfinden und deshalb 

auch nicht Teil des Plakats sein. Es soll generell mehr Werbung gemacht werden, 

insbesondere bei der Erstsemestereinführung, und die positiven Aspekte mehr betont 

werden, z.B. dass die Veranstaltung besonders für das Praxissemester sehr 

interessant ist und es leichter ist für die Zukunft wichtige Kontakte zu knüpfen. Die 

Vorstellung der Poster soll ebenfalls verbessert werden und genauer kommuniziert 

werden. Falls der „Besitzer“ des Plakats nicht anwesend sein kann, sollen andere 

Personen gefunden werden, die das Plakat vorstellen können. Um mehr Plakate 

zeigen zu können, soll nochmal stärker hervorgehoben werden, dass es einen 

Posterpreis gibt. Darüber hinaus wird über eine Namensänderung nachgedacht, da 

„Wissenschaftliches Symposium“ für viele zu abstrakt klingt. Ein möglicher neuer Name 

wäre zum Beispiel „Meet & Greet“. 
 

Edit: Termin wurde erfolgreich auf den 27.10.2018 geändert. 

 

Köln, den 15.11.17 


